

Communiqué de presse

Rabat, 17 mars 2015

Lancement de la 3^{ème} édition du Forum Universitaire Maghrébin des Arts le 18 mars 2015 à la BNRM (Rabat)



Le 18 mars à 9h sera inaugurée la troisième édition du Forum Universitaire Maghrébin des Arts du Bureau Maghreb de l'Agence universitaire de la Francophonie à la Bibliothèque Nationale du Royaume du Maroc à Rabat. Programmé sur deux jours, les 18 et 19 mars, le Forum 2015 sera placé sous le signe du dialogue des cultures.

Porté par la réussite des deux premières éditions, le Bureau Maghreb de l'Agence universitaire de la Francophonie organise le 3^{ème} Forum Universitaire Maghrébin des Arts qui se déroulera les 18 et 19 mars à la Bibliothèque du Royaume du Maroc (Rabat). Après avoir traité de l'utopie et du campus idéal (1^{er} Forum, 2013) puis du rapport entre patrimoine et innovation (2^{ème} Forum, 2014), le Bureau Maghreb s'intéresse cette année aux enjeux du dialogue des cultures.

Le Forum des Arts s'articule autour de tables rondes d'experts maghrébins et internationaux qui aborderont le thème du dialogue des cultures selon trois approches, « les médiateurs culturels : entre l'esthétique et l'économie », « le dialogue interreligieux : du cultu(r)el à l'universel » et « le dialogue des arts : identités régionales et interculturalité ». Volet complémentaire de l'événement, un concours de posters scientifiques auquel participent une quarantaine d'étudiants en Master et Doctorat issus d'établissements membres en Algérie, au Maroc et en Tunisie, s'échelonnera sur les deux jours avec une remise des prix jeudi en fin de matinée.

Le 3^{ème} Forum des Arts prend part au programme de la Fête de la Francophonie 2015 à Rabat, pilotée par le Bureau Maghreb de l'Agence universitaire de la Francophonie en collaboration avec le Ministère des Affaires Étrangères et de la Coopération du Royaume du Maroc et du Groupe des Ambassadeurs Francophones au Maroc. Les célébrations se déploieront jusqu'au 23 mars avec une semaine de cinéma, des tables rondes et des concerts gratuits sans oublier le Forum des Arts.

Programme complet sur : www.forumdesarts.org

AUF – Agence universitaire de la Francophonie

L'Agence universitaire de la Francophonie est une association mondiale d'universités francophones qui a pour objet de faire le lien entre les universités de langue française. L'association œuvre depuis plus de 50 ans dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche. Elle a vocation à former des professionnels aptes à contribuer au développement de leur pays. Elle regroupe près de 800 établissements universitaires sur les 5 continents dans une centaine de pays, dont 60 membres (ou observateurs) de l'Organisation internationale de la Francophonie. L'association a pour mission de soutenir les stratégies de développement des établissements membres, de faire émerger une nouvelle génération d'enseignants, de chercheurs, d'experts et de professionnels, acteurs du développement, de promouvoir la communauté scientifique francophone pour qu'elle devienne une référence internationale et apporte sa contribution aux enjeux mondiaux (changement climatique, pauvreté, agriculture, sécurité alimentaire, santé, droit, ...). Pour conduire ses actions, l'AUF développe des partenariats avec les organisations internationales (UNESCO, ONG, entreprises et secteur privé...).

Pour plus d'informations : www.auf.org

Bureau Maghreb

Le Bureau Maghreb, créé le 1er janvier 2012, à partir de la scission du Bureau Europe de l'Ouest et Maghreb, est le dernier apparu des 10 bureaux régionaux de l'AUF. Tout en assurant les missions traditionnelles de l'AUF dans la région (Algérie, Maroc et Tunisie), le Bureau Maghreb a choisi de développer ses actions autour de trois axes prioritaires qui sont : « Langue française, Pédagogie et Formation », « Enseignement supérieur, Gouvernance et Évaluation » et « Actualité, Société et Expression ».

Pour plus d'informations : www.auf.org/bureau-maghreb

Contact presse – Bureau Maghreb

Amélia Guyot

amelia.guyot@auf.org

+212 6 62030278